

広報はだの11月1日号に関するアンケート

作成日：令和6年11月15日

回答数	32
-----	----

問1 市民の日の楽しみは何ですか。（複数回答可）

項目	回答数
出店（飲食）	28
出店（飲食以外）	9
ステージパフォーマンスショー （特設ステージ）	6
大抽選会	22
行政ブース	8
消防団フェスティバル	14
特にない	2
その他	0

問2 市民の日でグルメフェアを開催する場合、どのような形式がよいですか。（複数回答可）

項目	回答数
市内の飲食店であれば誰でも参加できる	22
パン、ラーメン、スイーツなどジャンルを絞る	15
秦野産の食材を使用（1つでも）する	24
投票でグランプリを決める	19
特にない	1
その他	0

問3 市民の日に期待することは何ですか。（複数回答可）

項目	回答数
市民活動の活性化	27
人とのつながりの場	22
市民活動団体の発表の場	12
市のPR	13
特にない	1
その他	0

問4 広報はだのを読んで、ご意見がありましたらお聞かせください。

- ・ 皆んなが、何してるかが、分かる市民の日！
- ・ 市民の日もたばこ祭のようなポテンシャルがあるから、十分に生かしてほしい。
- ・ 11月1日号、まだ読んでいません。個別配送届いていないです。衆議院選挙公報は届きました。やはり紙で読みたい。
- ・ たばこ祭に次ぐイベントなのに、いまいち盛り上がりに欠けている。
- ・ 駐車場のスタッフの対応が去年より格段に悪かった。会場のこともよく知らなかったし、もっとスタッフの育成をしっかりとすべき。
- ・ 去年に続いて抽選会の盛り上がりが低過ぎる。もっと主催者の運営のセンスが必要では？
- ・ 大抽選会をもっと刷新するべき。全然盛り上がってないのはやり方に問題があるのでは。
- ・ 大抽選会に初めて参加したけど、会場の雰囲気はかなり残念だった。全然盛り上がってないし、明らかに運営側がそつなくこなしていることにしか頭回してないんだなと。もっと盛り上がりを見せてほしい。
- ・ たばこ祭や丹沢祭とのレベルの差が違い過ぎる。いまいち盛り上がりがない。運営スタッフの質の違いなのか分からないけど、もっとやり方を見直した方がいい。
- ・ 今年も市民の日が晴れて楽しませてもらいました！来年は市政70周年ですので、更に工夫を凝らしたイベントにしてほしい！
- ・ テントの内容が充実していて楽しかった。来年は70周年記念としてよりいいイベントを楽しみにしたい。
- ・ 来年は加藤優や立石純子やミスなど、華があるゲストを呼んでほしい。
- ・ 前日の雨が嘘のように晴れて楽しいイベントだった。来年は70年記念に見合った更に規模のあるイベントにしてほしい。
- ・ 市民の日は毎年天気にも恵まれて、色んな会場で色んなテントがあって楽しめる。でも、毎年疑問に思うのが、抽選会の盛り上がりの低さ。もうちょっと運営側がしっかりしてほしい。
- ・ 消防パレードがとても良かった。
- ・ たばこ祭と比べてスタッフの質が悪い
- ・ 13万人近く来たみたいで市民として誇らしい。来年もよくやってほしい。
- ・ たばこ祭りに次ぐ祭りに相応しい規模だった。来年は70周年らしいイベントにしてほしい。
- ・ 抽選会がいまいち盛り上がらないのは何で？

○性別

項目	男性	女性	無回答
回答数	25	6	1

○年齢

項目	30歳代	40歳代	50歳代	60歳代	70歳代以上
	3	10	14	4	1